

EE.UU.: Sugieren fusión de empresas de telecomunicaciones



Washington, 20 may (RHC) El presidente de la Comisión Federal de Comunicaciones de Estados Unidos, Ajit Pai, sugirió a los comisarios de esta entidad favorecer la fusión de las empresas Sprint y T-Mobile, informaron reportes de prensa.

Tal unión permitirá a ambas compañías competir de manera más cercana con Verizon y AT&T, los dos principales operadores de telecomunicaciones de ese país.

Según el funcionario, la fusión es una oportunidad única para acelerar el despliegue de la red 5G en Estados Unidos y llevar una banda ancha móvil más rápida a las personas de zonas rurales, consideró Pai.

Sprint y T-Mobile se comprometieron a que la entidad resultante logre el primer objetivo para el 97 y el 99 por ciento de la población norteamericana en un plazo de tres y seis años tras formalizar la transacción, respectivamente.

Asimismo, pretenden cubrir el 85 y el 90 por ciento de las áreas rurales en los referidos lapsos. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba